

Sprinter Treffen 2024



Servus zusammen,

wie aus dem Bild auf der ersten Seite unschwer zu erkennen, hatten Jörsch und Matti mal wieder zum Treffen der Triumph Sprint Fahrer eingeladen.

Und obwohl mittlerweile doch einige keine Triumph Sprint mehr fahren, mich eingeschlossen, freut man sich doch immer wieder bekannte und auch neue Gesichter zu treffen bzw kennen zu lernen.

Wetter bedingt sind wir mit dem Auto angereist, man möge uns verzeihen denn einen derartigen Fauxpas machen wir normalerweise nicht, Ausnahmen bestätigen wie immer die Regel hi hi hi.





Fürs leibliche Wohl wurde bestens gesorgt



Fein wars, was der Chefkoch des Hotels, glaube es war der Junior, da gezaubert hatte.



Wo wir sind ist die „ÄKTSCHN“ aber wir können nicht überall sein...



Ich stell mal die Bilder der diversen Motorräder kommentarlos rein





Soll noch einer sagen Motorradfahrerinnen wären Einfallslos. Keine Ahnung wer dieses faszinierende Bauwerk dann zum Einsturz gebracht hatte.



Als am Samstag die gemeinsame Ausfahrt mit den Motorrädern war, sind Silvi und ich nach Münster gefahren. Ist ja neben Freiburg die Fahrrad Fahrer Stadt. Man sieht es...



Der St. Paulus Dom in Münster ist eine Reise wert, ich hatte ihn vor Jahren mal besucht als wir hier eine Fortbildungsveranstaltung mit Ärzten hatten. Der Dekan der med. Fakultät hatte in der Pathologie für unsere Gäste eine Überraschung vorbereiten lassen. Leider war Professor Börne nicht dabei ;-)



Aber als wir da waren wurden gerade Aufnahmen für „Elias for Future“ mit den Chören der Dommusik und dem Kourion Orchester gemacht. Sehr schön anzuhören und zu sehen.



Am Heimfahrtstag sind wir noch am Eder Stausee vorbei gefahren um diesen durch den 2. Weltkrieg zu trauriger Berühmtheit gewordenen See zu betrachten.



Und mit dieser wunderschönen Triumph Sprint ST endet mein Bericht vom Sprintertreffen 2024. Ich selbst hatte das Vorgängermodell, eine Triumph Sprint ST 955i in einem sehr schönem Blau; leider war mir nach 4 Jahren und 40.000 km die doch sehr sportliche Sitzhaltung seitens meiner Wirbelsäule nicht mehr gegönnt, so das ich auf eine Altherren gerechtere Sitzhaltung einer Triumph Tiger 1050 umgestiegen bin.

Hoffen das alle die auf dem Treffen waren gesund und munter wieder nach Hause gekommen sind.

Auf ein Wiedersehen,
Bernd und Silvi.